



*La mort n'est rien.
Je suis seulement passée de l'autre côté
Je suis moi, tu es toi.
Ce que nous étions l'un pour l'autre nous le sommes toujours.
Donne-moi le nom que tu m'as toujours donné.
Parle-moi comme tu l'as toujours fait.
N'emploie pas un ton différent.
Ne prends pas un air solennel ou triste.
Continue à rire de ce qui nous faisait rire ensemble....
Saint Augustin et la mort*

Après une longue vie de 95 années, notre très chère Maman, Grand-maman et Arrière-grand-maman

Jacqueline HAAG-MAEDER

s'est endormie paisiblement le mardi 21 avril 2020 et laisse d'éternels souvenirs à

Ses filles et beaux-fils

Danielle et Richard **Vallotton**

Mireille et Robert **Aebi-Haag**

Ses petits-enfants et ses arrière-petits-enfants

Karine **Segond**

Erik **Segond** et Amélie **Hatt** ainsi que Gaïa

Laurent et Caroline **Aebi** ainsi qu'Héloïse et Jean

Sandra et Dennis **Mattioni-Aebi** ainsi que Victoria et Céline

Ses familles parentes et amies

La cérémonie a eu lieu dans la plus stricte intimité.

Un grand merci tout particulièrement au personnel de la Maison de la Providence à Montagnier qui l'a choyée pendant ces 3 dernières années.